



射水市立小杉小学校 学校だより

杉っ子

第1号

令和4年4月15日

ありがとうがいっぱい！笑顔がいっぱい！ 小杉小学校

希望に胸膨らませた1年生107名を迎え、全校児童603名で令和4年度が始まりました。

6日の始業式では、「ありがとうがいっぱい、笑顔がいっぱいの小杉小学校にしたい」という私の願いを伝え、そのためにも「笑顔」と「チャレンジ」を大事にしていこうと話しました。

「笑顔」が増えるためにがんばる三つの①は、「①たりまえのことをきちんとやる、②ありがとうを伝える、③いさつをする」です。「チャレンジ」とは、「なりたい自分に向かって、毎日続けることを決めて、工夫して実行すること」です。

私たち大人は、努力と結果ではなく、その子なりの努力と変化、よさを認め、伝えていきたいと思います。そうすることで子供たちは、努力できる自分が好きになり、友達のがんばりやよさも認められるようになります。一人一人の笑顔を大事に、感謝の言葉が行き交う学校づくりに努めています。ご支援、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

4月7日(金)入学式 おめでとう！



ちょっと緊張しながらも堂々と入場しました。



名前を呼ばれると、大きな声で返事をしてお辞儀をしました。



6年生のお祝いの言葉をしっかりと聞きました。

感染症対策のため、在校生は教室のテレビで式の様子を見ながら、一緒にお祝いをし、先輩としての責任や自覚を高めました。「『杉っ子八つの愛言葉』を大事に楽しい学校を作りましょう」と話しかける代表児童をじっと見つめる1年生の姿が印象的でした。

次の日は、6年生が玄関で待っていて教室に案内して準備を手伝ったり、兄弟や近所の児童が優しく声をかけたりする姿が見られ、心が温かくなりました。明日も学校へ行くのが楽しみになるような仲間づくりに全校で努めています。

祝 小杉小学校 149歳

4月14日は、149回目の創校記念日でした。学校の歴史や校章に込められた願い、杉っ子八つの愛言葉のキャラクター等をテレビ放送で紹介しました。その後、校歌を歌って学校の誕生日をお祝いしました。校舎に歌声が響き、学校もきっと喜んでいたことと思います。



小杉小学校スタッフです よろしくお願いします

校長	櫻野 栄子 *	5年1組担任	青木 邦彦	副主幹(事務)	渡邊 由香 *
教頭	小島 秀樹	5年2組担任	針山 美稀	学校図書館職員	西野安津子
教務主任	老田 晴美	5年3組担任	吉川 優生 *	学習サポーター	浦野 裕子
教務主任	長谷川友紀 *	6年1組担任	林 百代	学習サポーター	鈴木 絵美
1年1組担任	蒲田 人美	6年2組担任	道谷 俊輝	学習サポーター	谷井 麻里
1年2組担任	八島 志歩	6年3組担任	桐木 透	学習サポーター	吉田 由佳
1年3組担任	安田 晶子	あおぞら級担任	岡本 顕子	学校用務員	奥野 義康
2年1組担任	松浦 絵美	なかよし級担任	近藤 隆司	学校用務員	水野 祥江
2年2組担任	穴田 玲奈 *	たんぽぽ級担任	上田 純平	ALT	コーリー *
2年3組担任	竹島 貴子	こすもす級担任	高井 尚子	外国語活動指導助手	板谷セーラ
3年1組担任	柊平 哲哉 *	ひまわり級担任	川口 達実	外国人相談員	白澤亜美菜
3年2組担任	猪爪 一樹	通級指導教室	吉田 元子	外国人相談員	高橋 一恵 *
3年3組担任	川原有梨枝 *	通級指導教室	木村 友也 *	スクールソーシャルワーカー	千田 良介 *
3年4組担任	日高 茜	理科専科	石倉 宙	スクールソーシャルワーカー	田中比呂美
4年1組担任	村田 夏樹 *	初任者研修指導	宮内 茂夫 *	スクールソーシャルワーカー	村田己智子
4年2組担任	五十嵐裕児 *	養護教諭	愛場 亨代	スクールカウンセラー	堀 英子
4年3組担任	竹口しのぶ	栄養教諭	長谷川茉紀	スクールサポートスタッフ	新井 百恵
		栄養職員	江渕 萌香 *	ICT サポーター	高井美智子

*は、今年度、転入の教職員です。

太閤山小学校から参りました校長の櫻野栄子です。小杉小学校には以前、教諭として勤務していましたことがあります。教員として成長させていただいた大好きなこの小杉小学校で、再び勤務できることをうれしく思っています。子供たちの笑顔のために、学校、保護者・地域の皆様の思いを一つに取り組ませていただきたいと思います。どんな小さなことでもご相談ください。よろしくお願いします。

＜学校生活から ほっこり＞

朝、玄関前の「あいさつ通り」では、「おはようございます」の大きな声が響きます。お辞儀をして挨拶をしてくれる子供もたくさんいます。「1年間、よろしくお願いします」と言ってくれた子もいました。昼休みに廊下ですれ違うと、「こんにちは」と声をかけてくれて、本当に元気が出ます。

入学式の翌日、「あいさつしられ、校長先生やよ」とお兄ちゃんが1年生の弟に教えていました。廊下を走ろうとした女の子に「廊下、走っちゃダメやよ。習ったやろ」と優しく声をかけているのは、お姉ちゃんでしょうか。

また、水槽の魚をじっと見ていた1年生に「餌をあげるまねをすると寄ってくるよ」「水槽をたたいたら魚がびっくりするからやめとこうね」と教えている子もいます。そう言いながら楽しそうに過ごす二人がとてもかわいかったです。

挨拶をすること、ルールを守ること、動植物をかわいがること等、毎日の生活の中でご家族や地域の方々が手本を示していただき、子供たちに根付き、力になっているのだと思います。ありがたいことです。

